

その思想-歴史背景と犯罪工学を紹介、今後も真実正義公正達成へを再宣言しよう。

ここまで遣ら無ければならぬ敵ができた日本人は人類史殊勲ものである事だ。

[1] : 3/11の歴史背景=真実正義勝利を破壊する悪魔の恐れと妬み。

歴史こそ、モンもの別途歴史を想定してこそ、其の将来に真の意味がある。当時の民主党代表小沢氏への西松嫌疑発動(2009/3)。5月代表辞任、もし是がなければ9月民主党政権獲得なので首相に。2010/9月の民主党代表選挙の不正選挙で米戦争屋意向を露骨体现の菅選出。是も**暴政陰謀**。もし両方の暴政謀略が無く、3/11も無い日本歴史を想定。**2009年民主党マニフェスト通りの政治理念実現がなれば、日本はどう変わったか(=日本大勝利!!!)**。

民主党内部破壊分子と自民党や其の他の保守野党が影で一番力を入れているのが民主党政策でのマニフェスト政策案の徹底した潰し(子供手当, 基礎年金制度, 戸別農業補償, 就業補助,..)。商品購入で性能公約を認知してこそ対価を払う当然の方法の政治実現がマニフェスト。要するに客観評価政策選択制度を恐れて、だましの効く**顔役政治**を保守は切望するからだ。本来公約である官僚主導脱却, 情報公開(公正明朗な社会)、要するに目指した事はに真実正義公正の実現であり、虚偽不正(裏米国)暴政支配戦後への決別だったのである。真実公正正義だけが秩序持続できるのであり(論理学定理で、宗教主旨とも合致、この事を知らない日本人が多すぎる)、虚偽不正暴政は破滅破綻の悪魔へ通じる道である(現状世界も同様なのである!!)。然るに民主党内部破壊分子は悪魔と結託、それが逆さま報酬としての3/11大国難である。この影響は全地球的に波及効果をもたらしている現実がある。是が自然災害で無い事を述べる信頼できる筋情報が以下。

[2] : 3/11の軍事工学(自然災害などで無い!)

①3.11大震災: 巨大地震というより津波襲来事件と認識を改めるべき。

http://blogs.yahoo.co.jp/hisa_yamamot/25259359.html

2004年スマトラ沖地震(M9)に関して、被災した島民が津波襲来の前、沖から爆発音を聞き、津波が真っ黒だったと証言(注2)しており、スマトラ事件はただの自然災害ではなかったとわかります.....

2004年のスマトラ津波事件から類推すると、スマトラ沖海底での爆発音と同様の爆発音が3.11事件でもとらえられていた可能性があり、ズバリその事実がネットに存在します(注6)。この情報は何故か、日本のマスコミには流されていません。アラスカで観測された3.11事件での海中爆発音は大きいものが3回ですが、3.11事件直後の気象庁は3回の地震が立て続けに起きたと発表していました。

②頻発する巨大地震と自然改変装置(2009年10月13日).

http://www.data-max.co.jp/2009/10/post_7308.html

1900年から2000年まではマグニチュード6を超える地震の数は年間10件を超えることはほとんどなかった。ところが2001年以降、今日に至るまで多い時には年間70件、平均すると30件以上もの巨大な地震が発生している。.....

ウィリアム・コーエン元国防長官が1997年4月の記者会見で明らかにしているように、「遠く離れた場所から電磁波を通して地震や火山の噴火を引き起こすことができる」。

③最前線の地震科学.

関係者メル複製(2011/6/11):本日,米国サイトに3/11地震-兵器HAARPの関連証拠に関わる情報あり(以前にも北大研究者も同じ電子密度増を指摘)、HAARPは**地震兵器**は**電離層の電荷密度変調(地上からのVHF放射)**によるULF縦波電界波の地震源照射による地震誘導発生(エネルギー爆発ではない).但しスマトラ2004(M9,人的被害20万人)と東北2011(M9,人的被害3万人)では核爆発付随の可能性が**①**指摘にある。HAARPと込みで遣ったのではないのか!!

地震科学最前線/付録1:電離層変調による電荷密度波地上放射(HAARPの地震兵器化原理)。

<http://www.777true.net/seismology-the-frontline.pdf>

(1) **日本地震とHAARPの関係を暗示するロシア人NASA科学者**. <科学者自身はHAARPを一言も言っていない(3)、だが鍵語が**上空電子密度**>

New NASA research points to possible HAARP connection in Japan earthquake, tsunami
Ethan A. Huff, Natural News, June 10, 2011.

http://www.naturalnews.com/032670_Fukushima_HAARP.html

*The **2.5 Hz ULF(超低周波)** happens to be the exact same frequency as the natural resonance(自然共振周波数?に一致) produced by an earthquake.

*On April 28, 1997, 国防省 **William S. Cohen**の重要演説、

“Others are engaging even in an **eco-type terrorism** whereby they can alter the climate, set off **earthquakes**, volcanoes remotely through the **use of electromagnetic waves**”.

<http://www.defense.gov/transcripts/transcript.aspx?transcriptid=674>

要は米国-ロシア科学者は地震兵器原理を昔から承知、知らないのは我々だけ?!、HAARPマグネトメータに関わる東大も承知ではないのかな!?, 2006年にKanamoriなる日本人科学者が東北大震災可能性を預言, 以下(4)論文では指摘がある。**2011年の政府に上がった福島原発地震確率は0、間違いでも0ならないのに!!!**

(2)問題の**2.5 Hz** を記録する写真報告が以下。

HAARP Magnetometer data shows Japan earthquake was induced.

Posted by PC Latest news, World news Tuesday, March 15th, 2011.

<http://presscore.ca/2011/?p=1624>

(3)3/8日に震源上空電子密度が最大化。

Atmosphere Above Japan **Heated** Rapidly Before M9 Earthquake.

<http://www.technologyreview.com/blog/arxiv/26773/>

*Infrared emissions above the epicenter increased dramatically in the days before the devastating earthquake in Japan, say scientists.kfc 05/18/2011、107 Comments.

*Last year, we looked at some fascinating data from the DEMETER spacecraft showing **a significant increase in ultra-low frequency radio signals** before **the magnitude 7 Haiti earthquake** in January 2010 .

(4)上記(1)の内容に関する本格的な報告書

<http://arxiv.org/ftp/arxiv/papers/1105/1105.2841.pdf>